
 

  

Protokoll der KiKo vom 12. November 2021                                        

Alle Kinderkonferenzvertreter der Schule waren anwesend. 

Die Stellvertreter für dieses Schuljahr könnt ihr bald auf dem großen Fotorahmen am 

Eingang der Schule sehen.  

Berichte aus den Klassen: 

• Es wäre schön, wenn auf dem Fußballplatz Rasen wachsen würde. 

• Wir wünschen uns eine Wippe auf dem Pausenhof, Holzpferde,                                          

eine längere Rutsche, Turnstangen für Schweinebaumeln und eine Bank neben 

dem Fußballplatz für Zuschauer,  

• Das Spielehäuschen soll wieder geöffnet werden: Es ist ein neues Spielehaus 

bestellt worden. Wenn es aufgebaut ist, können wir wieder Spielsachen für den 

Pausenhof verleihen und in dem Häuschen aufbewahren. 

• Es soll keiner mehr auf die Fußballtore klettern. 

• Alle Kinder sollen auf dem Schulhof freundlich sein. Niemand soll sich 

ausgeschlossen fühlen. 

• Einzelne Klassen sollen mehr Zeit zum Fußballspielen haben. 

• Der Baumstamm im Gebüsch bei der Rutsche (???) soll weg. 

• Wir wünschen uns eine zweite Nestschaukel. 

• Die Hagebutten im Gebüsch am Zaun sollen weg. 

• Wir wollen keine Absperrung auf dem Pausenhof mehr. 

• Wir wünschen uns einen Basketballplatz. 

• Das Verhalten beim Essen in der Mensa ist viel besser geworden. Wir sprechen 

jetzt einen Tischspruch und fangen alle gemeinsam an. Es wird auch immer 

ruhiger beim Essen. Wir mögen es nicht, wenn es so laut beim Essen ist. 

                                                                  

  D.Rommel 

 

 

 

 

 


